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Friedrichsdorf, 02.05.2023 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir möchten Sie bitten, folgenden Antrag der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der 
Stadtverordnetenversammlung am 11.05.2023 zu nehmen: 

 

Antrag Lärmschutzmaßnahmen an der A5 

Beschlussvorschlag: 

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Hessischen Minister für Wirtschaft, Energie, Verkehr 
und Wohnen auf, den vom Bundesminister für Digitales und Verkehr in Aussicht gestellten 
beschleunigten Ausbau der Bundesautobahn A5 zwischen der Anschlussstelle Friedberg und dem Bad 
Homburger Kreuz in beiden Richtungen voranzutreiben, damit in diesem Zuge die dringend 
erforderlichen und sehnlichst erwarteten Lärmschutzmaßnahmen endlich umgesetzt werden. 

Begründung: 

Die Bürgerinnen und Bürger in der gesamten Stadt Friedrichsdorf, insbesondere aber in 
Burgholzhausen, Seulberg und dem Schäferborn, sind seit Jahrzehnten massiv vom Lärm der A5 
betroffen. Ebenfalls seit Jahrzehnten setzt sich die Stadt dafür ein, dass zusätzliche 
Lärmschutzmaßnahmen umgesetzt werden. Zuletzt wurden diese Lärmschutzmaßnahmen im Zuge 
des geplanten Ausbaus der A5 zwischen der Anschlussstelle Friedberg und dem Bad Homburger 
Kreuz in Aussicht gestellt. Nun hat sich die Bundesregierung darauf verständigt, das Verfahren für 
zahlreiche Ausbaumaßnahmen zu beschleunigen. In diesem Zuge hat der Bundesverkehrsminister die 
zuständigen Landesminister um Stellungnahme gebeten. Leider hat der hessische Verkehrsminister 
die gesetzte Frist verstreichen lassen. Aus Sicht der FDP-Fraktion bietet der beschleunigte Ausbau des 
betreffenden Abschnittes die Chance, die angesprochenen Lärmschutzmaßnahmen früher zu 
bekommen. Daher sollte mit diesem Beschluss dem Hessischen Verkehrsminister deutlich gemacht 
werden, dass die Stadt Friedrichsdorf sehr klar hinter der Maßnahme steht und der Hessische 
Verkehrsminister sich für den beschleunigten Ausbau einsetzen soll. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Jochen Kilp 
Fraktionsvorsitzender 


